



RUMAH OKSIGEN GOTONG ROYONG

Presiden Joko Widodo meninjau langsung Rumah Oksigen Gotong Royong di Pulo Gadung, Jakarta Timur, Sabtu (24/7). Rumah oksigen tersebut merupakan fasilitas kesehatan yang diinisiasi oleh grup perusahaan teknologi GoTo bersama Kadin Indonesia, PT Aneka Gas Industri (Samator Grup), dengan dukungan dari PT Master Steel, Tripatra Engineering, serta Halodoc.

Aksi Tembak Laser “Berani Jujur, Pecat” ke Gedung KPK Tidak Bisa Dipidanakan?

Aksi sinar laser “Berani Jujur, Pecat” ke Gedung KPK harus dilihat sebagai partisipasi masyarakat dalam bentuk kritik dan masukan kepada KPK.

JAKARTA (IM) - Tim Peneliti Dewi Keadilan Social Justice Mission mempertanyakan pelaporan Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) atas aksi laser ke

Gedung Merah Putih pada 28 Juni 2021 ke pihak kepolisian. Anggota tim Peneliti Dewi Keadilan, Feri Amsari mengatakan, tindakan aktivis Green-

peace Indonesia yang menyorot laser bertuliskan “#Mosi Tidak Percaya” dan “Berani Jujur, Pecat!” ke gedung KPK tidak bisa dipidana.

Menurut anggota tim Peneliti Dewi Keadilan, Feri Amsari, jika KPK mengadakan bahwa telah terjadi perbuatan yang menimbulkan terganggunya ketertiban dan kenyamanan di kantor KPK maka pertanyaannya adalah ketertiban yang siapa yang terganggu? Sebab, menurut Feri, lampu

laser itu tidak merusak warna gedung KPK. Kemudian, KPK dan gedung KPK bukanlah orang yang memiliki rasa nyaman dan inginkan ketertiban. Apalagi, gedung KPK merupakan milik rakyat, bukan milik orang-orang yang bekerja di KPK.

“Lalu, kenyamanan siapa yang sesungguhnya terganggu dengan laser yang bahkan tidak menimbulkan suara bising itu? Bandingkan dengan suara mobil atau suara para demonstran berbayar

yang kerap hadir di depan KPK,” ucap Feri dalam keterangan tertulis yang diterima wartawan di Jakarta, Sabtu (24/7).

Kenyamanan dan ketertiban, menurut tim Peneliti Dewi Keadilan Social Justice Mission, sangat ambigu. Apalagi, jika seluruh tindakan orang berpotensi mengganggu kenyamanan dan ketertiban. Maka, bisa jadi KPK dapat memidanakan seluruh orang

► Bersambung ke hal 11

Gisella Anastasia: Seandainya Pakai Kekuatanku, Aku Pasti Depresi

JAKARTA (IM) - Penyanyi Gisella Anastasia akhirnya buka suara soal alasan mengapa dirinya tetap terlihat baik-baik saja setelah dirundung kasus dugaan video syur bersama Michael Yukinobu De Fretes.

Seperti diketahui, semenjak video syurnya dengan Michael Yukinobu De Fretes tersebar di media sosial, nama Gisella tak pernah luput dari sorotan. Gisella melalui akunnya di Instagram mengaku kerap mendengar pertanyaan publik soal alasan dirinya terlihat bahagia seakan tanpa beban, bahkan masih tetap bisa bekerja.

“Sering kali aku dengar kali-

mat ini, baik yang langsung bertanya atau pun selentingan di kiri kanan. Segelintir bernada positif namun pastinya lebih banyak yang enggak suka,” ujar Gisella melalui akunnya di Instagram, dikutip Minggu (25/7).

Mantan istri Gading Marten itu akhirnya pun buka suara. Dia mengatakan dirinya perlu mengumpulkan keberanian untuk merespons pertanyaan seperti itu. Janda satu anak itu membeberkan bahwa dirinya kuat menghadapi semua cobaan dan bisa setegar sekarang berkat kekuatan Tuhan. “Seandainya aku masih pakai

► Bersambung ke hal 11

Jokowi Didesak Batalkan Revisi Statuta UI Karena Dinilai Bertentangan dengan UU

JAKARTA (IM) - Pengamat pendidikan dari Center of Education Regulation and Development Analysis (Cerdas) Indra Charismiadji mendesak Presiden Joko

Widodo membatalkan Peraturan Pemerintah (PP) Nomor 75 Tahun 2021 tentang revisi Statuta Universitas Indonesia (UI). Aturan yang membole-

hkan rektor rangkap jabatan sebagai komisaris perusahaan itu dinilai bertentangan dengan

► Bersambung ke hal 11

15 Staf Kedutaan Besar Republik Indonesia Hengkang dari Korut

JAKARTA (IM) - Kementerian Luar Negeri (Kemlu RI) memutuskan untuk memulangkan 15 staf Kedutaan Besar Republik Indonesia (KBRI) dari Ibu

Kota Pyongyang, Korea Utara, termasuk Duta Besar Berlian Napitupulu.

Namun, Juru Bicara Kemlu RI, Teuku Faizasyah menekankan

bahwa pemulangan para staf itu tidak akan mengganggu hubungan bilateral kedua negara. Para staf

► Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Wamenkes Sebut 94 % Kematian karena Belum Divaksin Covid-19

JAKARTA (IM) - Wakil Menteri Kesehatan (Wamenkes) Dante Saksono mengatakan, 94% kematian akibat terpapar virus Corona (Covid-19) karena belum divaksinasi. Dante menyebut vaksinasi memberi respons imun yang baik bagi tubuh manusia.

Hal itu disampaikan Dante dalam sambutan di acara Vaksinasi Kadin Indonesia Bersama TNI Polri yang disiarkan langsung di kanal YouTube Kadin Indonesia, Minggu (25/7). Mulanya, Dante memaparkan kegiatan vaksin yang diselenggarakan Kadin ini sangat penting untuk memerangi

pandemi COVID-19. “Saya ucapkan terima kasih kepada Kadin Indonesia yang sudah melakukan kegiatan ini, baik kegiatan vaksinasi maupun deklarasi kesehatan. Ini sangat penting sekali karena kegiatan vaksinasi dan upaya untuk memerangi terjadinya pandemi ini bukan eksklusif Kementerian Kesehatan, kegiatan ini tidak berhasil tanpa peran serta masyarakat,” katanya.

Dante menjelaskan, saat ini pihaknya mengubah diksi program vaksinasi menjadi gerakan vaksinasi. Dia berharap dengan perubahan diksi ini,

► Bersambung ke hal 11



LIFTER EKO YULI RAIH MEDALI PERAK

Lifter Indonesia Eko Yuli Irawan menunjukkan medali perak kelas 61 kg Putra Grup A Olimpiade Tokyo 2020 di Tokyo International Forum, Tokyo, Jepang, Minggu (25/7). Eko Yuli berhasil mempersembahkan medali perak dengan total angkatan 302 kg.

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

Bagus™
パブス
FRESH 99
抗菌手洗い
ANTIBACTERIAL HAND WASH
SABUN CUCI TANGAN KELUARGA
EFEKTIF MEMBUNUH KUMAN

intiland

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Melindungi Kehidupan dengan
Cinta Kasih
(Master Cheng Yen)

ASALTAU!

Misteri Pembunuhan 30 Tahun Lalu Akhirnya Terpecahkan Berkat Tes DNA

MISTERI pembunuhan seorang gadis berusia 14 tahun di Las Vegas, Amerika Serikat (AS) pada 1989, akhirnya terungkap setelah 30 tahun mandek. Kasus ini terungkap berkat sejumlah kecil sampel DNA.

Para pakar menyebutnya sebagai jumlah DNA paling sedikit yang pernah digunakan untuk memecahkan suatu kasus.

Kasus pembunuhan Stephanie Isaacson menemui jalan buntu sampai teknologi baru memungkinkan untuk melakukan tes pada sedikit DNA yang ditinggalkan si pelaku - setara dengan hanya 15 sel manusia.

Polisi mengatakan pada Rabu (21/7) bahwa mereka telah mengidentifikasi tersangka dengan menggunakan sekuensing genom dan data genealogi publik.

“Terduga pelaku pembunuhan Stephanie Isaacson meninggal pada 1995.

“Saya senang mereka menemukan orang yang membunuh putri saya,” kata ibu Stephanie dalam pernyataan yang dibacakan di hadapan wartawan dalam konferensi pers pada Rabu

► Bersambung ke hal 11

Untuk Pertama kalinya, Vatikan Ungkap Kekayaan Propertinya

VATIKAN untuk pertama kali mengemukakan secara terbuka jumlah properti yang dimilikinya pada Sabtu (24/7).

Dilaporkan, Vatikan memiliki lebih dari 5.000 aset di seluruh dunia. Informasi itu tercantum dalam dua dokumen, laporan keuangan konsolidasi 2020 Takhta Suci dan anggaran publik pertama Administrasi Warisan Takhta Suci (APSA).

APSA, semacam kantor akuntan umum, mengelola properti dan investasi, membayar gaji, dan bertindak sebagai kantor pembelian dan departemen sumberdaya manusia.

Selain dua dokumen itu, yang masing-masing dilengkapi diagram lingkaran, grafik, dan peta, Vatikan juga menerbitkan lebih dari 50 halaman materi finansial.

Anggaran APSA setebal 30 halaman itu menunjukkan bahwa mereka memiliki 4.051 properti di Italia dan 1.120 properti di luar negeri, tidak termasuk kedutaan-kedutaan

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.575,00	14.350,00
SGD	10.891,00	10.566,00
AUD	10.800,00	10.570,00
EUR	17.299,00	17.034,00
HKD	1.916,00	1.831,00
GBP	20.250,00	19.880,00

Jumat 23 Juli 2021 16.45 WIB